

COVID-19
LA CTM
RESTE
MOBILISÉE

RESTONS PRUDENTS POURSUIVONS NOS EFFORTS

#TOUSSOLIDAIRES #TOUSRESPONSABLES



COMMUNIQUE DE PRESSE

Adresse du Président du Conseil Exécutif à la communauté de l'Université des Antilles

« Dans quelques jours, l'Université des Antilles (UA) désignera l'équipe qui aura la responsabilité de sa présidence pour les cinq prochaines années.

Cette étape importante dans la vie de l'institution ne saurait laisser indifférents tous ceux qui, comme moi, Guadeloupéens et Martiniquais, soucieux de l'avenir de leurs territoires, partagent l'idée que l'UA doit y jouer un rôle essentiel. Sa mission fondamentale en matière de formation, de recherche et d'innovation ainsi que sa vocation interrégionale nous confortent dans cette idée.

Nous sommes conscients que notre université est encore jeune et que **nous nous devons de continuer à la construire dans l'unité, la cohésion et la fraternité.**

Aujourd'hui, alors que s'opère un changement à la tête de l'UA avec la fin de la mandature du professeur Janky, dont je salue les réalisations, le moment est venu d'appliquer le **principe d'alternance dans la gouvernance de l'université.**

Il ne s'agit pas d'une obligation juridique mais d'un principe moral qui s'impose à nous alors que la transformation de l'UAG en UA a créé **deux pôles égaux dont nous devons préserver la cohésion.**

Bien entendu nous pourrions attendre de Paris la solution législative ou réglementaire mais **c'est entre Guadeloupéens et Martiniquais, dans le dialogue, que nous trouverons la sagesse d'une gouvernance partagée.**

Nous devons donc regarder l'avenir avec la conviction de ce que nous pouvons faire ensemble, en toute conscience. D'autant plus que la loi régissant notre université nous invite à cette alternance en prévoyant l'exercice d'un mandat présidentiel unique d'une durée de cinq ans, à la différence des autres universités pour lesquelles la durée dudit mandat, reconductible une fois, est de quatre ans.

Lieu d'émancipation de nos peuples, l'UA doit plus que jamais être ce sanctuaire de notre volonté commune d'**une éthique morale salvatrice.** C'est par le partage concerté des responsabilités que nous parviendrons à construire la dialectique du progrès au sein de notre université. »

Serge LETCHIMY

Le 7 février 2022